
DFluss langsamer mache n"
Gut 100 Zuhörer bei Vortragvon ,,Lebenswertes Sülztal"
Ygr Ilgrylflfllry[q

RöSRATH. 
"Wie geht es dem

Hochwasser?"Das muss sich
Reinhard Vogt regelmäßig
fragen lass'en. Dabei ist der ?
Shirt-Fan, der es im Bürgerfo-
rum angesichts der warmen
Temperaturen nicht lange in
seiner Jacke aushielt, ausge-
wiesener Fachmann datrif, wie
m€ul Hochwasser verhindert -
oder zurnindest die Folgen'
mildert.

Seit 1977 ist er in Köln an
vorderster Front dabei (,Seit-
dem gibt es mehr Hochwas-
ser"): Als Leiter der Hochwas-
serschutzzentrale und des
Ho chwas s erkomp etenzzen-
trums Köln.

,,Löcher in den
Keller bohren"

Vor dem Vortrag: Hochwasser-Experte Reinhard Vogt (r.) mit (v.1.) Klaus Hasbron-Blume und Dr. HeinerMersp.alg Verein,,LebenswertesSülztal".. g:Daub)

Grüne:r und Bß war überra- kann oder sollte, stellte Vogt wasser-Ereignissenähmenzu,
schend Bürgermeister Marcus anschaulich dar. Wobei er bä- ebenso wie Startregen, rä a"t
Mombauer erschienen, setzte tonte, dass te:hnischör Hoch- Experte.FtirKommunenseien
sich hinten in den Saal. wasserschutz,wie diebenifrm- ttiirftig "Gefatrienta,rterfD_as la,nge umstrittene Ge- ten mobilen Schutzwtinde, nur wichti{, aie äus*eisÄn, .o 

".werbegebiet L'ehmbach-Nord das letzte Mittel seien. Sein probläatisch*irO"*d""Out
spielte nur eine Nebenrolle, Rat an die politiker (,die ver- i{rasser kommt.
1te19 audr Vogt, gefragt nach gessen noch schneller als der Bürgermeister Mombauer
prfolggn im Eingen mit der Bürger"): Schnell Konzepte konntddavermelden,,oieCäl
V_erwaltung, darauf verwies, verabschieden, den tr'tüss fahrenkarte ist in Arbeit".
dassaufgrundseinerErrpfeh- 

"langsa,mer machen", keines- DochRösrath-auchda;*.t-Köln fail die Sülz eine ,Rin- de deutlich _ ist darauf ange_nicht ne" . ,Wenn Sie Flächen- wiesen, dass die a,nderen Sülz-die vor betreiben, dann anlieger künftig ebenfars
sdron parzelliert warerf, was brauclren sie keinen techni- mehi ,"r rrääfrussä.säut"

chwasserschutz!" denken. Denn eines, so' Vogt,
aus "Wohnen am stehe unwiderruflich fest:

bein Hochwasserschutz gehen strom weraeil#fä*"fi"# il3ff-, il3$*ilr'""ochwa.gser

Versprochen war ein Vor-
trag über ,Kommunaler Hoch-
ruasserschrrtz auf kolsche Art"
- und auch wenn Vogt gebürti-
ger Niedersachse (,aus Hildes-
heim") ist: So würzte er dieses
ernste Thema doch mit launi-
gen Bemerkungen, guten Rat-
schlägen ("Bei Hochwasser
und steigendem Grundwasser
Löcher in den Kellerboden
bohren"), und zulelzt mit ei-
nem Trickfilm (,Das Nashorn
und die Flut"), ztJr besten
Unterhaltung der Zuhörer.

Gut 100 waren
' der Einladu en Ver-
anstaltung des Vereins "Le-benswertes Sülztal" gefolgt,
auch aus der Politik. Neben
Ratsvertretern oder sachkün-
digen Bürgern u.a. von SPD,


